

ビジネス科1年生

飛騨高山フューチャープロジェクト「お仕事発見隊」活動報告 ②

## 取材のプロから学びました

ビジネス科では、今年度も飛騨高山フューチャープロジェクト「お仕事発見隊」に主催者側として参加させていただきます。

今年度は参加される企業の魅力や、各企業の就業体験の内容や魅力について、参加を希望する小中学生に向けてビジネス科生徒がPRを行います。

そのため、ビジネス科生徒が実際に事業所を訪問して取材活動を行います。

そこでその取材活動に向け、取材のプロで「月刊プレス」を発行している（有）BLESS様にご協力いただき、取材の極意について、ビジネス科生徒にお話をいただきました。

（有）BLESS 代表取締役三島様、営業部千原様、齋藤様から、取材する際の心がまえや、写真撮影のポイントや注意事項などをご説明頂きました。



その後、「会社への取材を実際にやってみよう」と題し、実際に企業の代表者の方にお越しいただき、

（有）BLESS のスタッフの方々にご支援いただきながら、生徒がグループに分かれて模擬取材を行いました。

お越しいただいた企業の代表者は次の方々です。

有限会社ガーデン 代表取締役 佐藤 乃之 様

有限会社 BLESS 代表取締役 三島 崇 様

株式会社 AQUALIE 代表取締役 森下 利枝 様



### <生徒の感想>

- 普通なら 18 歳や大学を卒業してから知るであろうことを、高校 1 年生という早い段階で学ぶことができ、すごく面白かったです。
- 取材のルールやポイントを教えていただき、とても勉強になりました。実際の取材に生かしたいです。
- 実際に取材体験ができ、最初は緊張しましたが、話を聞かせてもらううちにどんな答えがくるのだろうととても楽しくなりました。
- 身だしなみや取材時のマナーなどで知らないことが多くあり勉強になったし、それを実践する機会を設けてくださり練習になった。